

檔 號：12ND0206
保存年限：5

國立中央大學 函

地址：320桃園縣中壢市中大路300號

聯絡人：張惠琴

聯絡電話：03-4227151#33816

電子信箱：ncu3800@ncu.edu.tw

受文者：國立暨南國際大學

發文日期：中華民國101年4月10日

發文字號：中大語字第1015050034號

速別：普通件

密等及解密條件或保密期限：

附件：如文（10150500340-1.PDF、10150500340-2.PDF、10150500340-3.DOC，共3個電子檔案）

主旨：檢送本校「第五屆以中/英文為第二語言之閱讀與寫作教學研討會」論文徵稿啟事(中、英文版)與投稿申請書各一份，請協助轉知 貴校英文系/所、華語系/所、語言中心，或其他相關領域教職人員踴躍投稿。

說明：

- 一、本次研討會預定於民國102年6月1日(星期六)、2日(星期日)假國立中央大學校區舉行。
- 二、論文投稿申請截止日期為民國101年9月28日(星期五)。
- 三、投稿申請書請至研討會網頁下載

：http://www.lc.ncu.edu.tw/CESL2013。

正本：公私立大專校院

副本：

101/04/10
14:57:25

擬辦：

- 一、將來文上傳本校公文系統，公告週知。
- 二、文陳閱後存。

教授兼尹邦嚴
研發長

決代
行爲

專員王淑娟

助理教授兼
學術行政處
101/4/13

教授兼尹邦嚴
研發長

「第五屆以中/英文為第二語言之閱讀與寫作教學研討會」

徵稿啟事



一、會議主旨

為透過中、英文為第二語言教學領域之交流，探討閱讀與寫作教學相關議題，以強化教學研究之目標性與深廣度，進而增進終身學習之語言能力，「第五屆以中/英文為第二語言之閱讀與寫作教學研討會」將於2013年6月舉行，歡迎相關領域學者、專家共襄盛舉。

二、會議日期與地點

2013年6月1日（星期六）、2日（星期日）／國立中央大學

三、徵稿主題

以中/英文為第二語言之

- 閱讀/寫作課程與教學設計研究
- 閱讀/寫作教學模式與策略研究
- 閱讀/寫作數位學習與教學研究
- 閱讀/寫作教材設計與發展研究
- 閱讀/寫作測驗與評量研究
- 閱讀/寫作教學政策研究
- 其他教學相關議題

四、重要時程

- 論文摘要投稿截止：2012年9月28日
- 論文摘要錄取通知：2012年11月2日
- 論文全文提交截止：2013年5月3日
- 會議日期：2013年6月1,2日

五、投稿方式

- 請於2012年9月28日前，將「論文摘要投稿申請書」Word檔以附加檔案方式 Email 至 ncu3800@ncu.edu.tw，Email 主旨請寫：C/ESL 投稿--(您的姓名)。
- 投稿申請書請至研討會網頁下載，網址：<http://www.lc.ncu.edu.tw/CESL2013>
- 申請書寄出後三日內若未收到主辦單位的收件確認函，請重新寄件，或電洽國立中央大學語言中心張小姐：(03)4227151 ext. 33816。

Call for Papers

The 5th Chinese / English as a Second Language Conference on Reading and Writing Instructions

June 1-2, 2013

Language Center, National Central University, Taiwan

<http://www.lc.ncu.edu.tw/CESL2013>

We are pleased to announce the 5th C/ESL Reading and Writing Conference with the theme of *"Promoting Lifelong Readers and Writers"* will be held on June 1st & 2nd, 2013. The C/ESL conference is an event organized by the Language Center of National Central University bi-annually since 2003. You are cordially invited to submit papers to the upcoming conference, to exchange insights, experiences, and perspectives on current and future developments in Chinese / English language teaching and learning.

Topics

- Reading / Writing Instruction and Curriculum Design
- Education Policy for Reading / Writing
- Reading / Writing for Academic Purposes
- Applications of Digital Technologies to Reading / Writing Instruction
- Instruction for Lifelong L2 Literacy
- Reading / Writing Assessment
- Integrating Reading and Writing

Important Dates

- Abstract Submission Deadline: September 28, 2012
- Notification of Acceptance (by email): November 2, 2012
- Full Paper Submission Deadline: May 3, 2013
- Conference Dates: June 1-2, 2013

Submission

- Submissions should be emailed to ncu3800@ncu.edu.tw by September 28, 2012. In the subject line of the email, please write: **C/ESL Submission--(Your Name)**.
- Please download the "Submission Form" at <http://www.lc.ncu.edu.tw/CESL2013>.
- If you do not receive any confirmation email within three days after submission, please email again, or contact Ms. Chang at 03-4227151 ext. 33816.

第五屆 C/ESL 研討會論文摘要投稿申請書

C/ESL 2013 Abstract Submission Form



稿件編號 ID #

論文標題 Paper Title	
投稿人姓名 Name	
任職單位 Organization/Department	
職銜 Job Title	
電子信箱 Email Address	
投稿主題 Submission Category	☐ 華語教學 (Teaching Chinese as a Second Language) ☐ 英文教學 (Teaching English as a Second/Foreign Language)
關鍵字 Keywords	(關鍵字以 5 個為限。Up to 5 keywords.)
內容摘要 Abstract	(摘要以 300~500 字為限；內容請寫研究目的、研究方法、實驗成果等項目。 300-500 words. Paper abstracts should include research objectives, methods, and results.)